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16. Dezember 2018, Gaudete-Sonntag. Der Himmlische Vater
spricht durch Sein williges gehorsames und demütiges

Werkzeug und Tochter Anne um  12.40 Uhr und 19.10 Uhr in
den Computer

Im Namen des Vaters des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich, der Himmlische Vater, spreche jetzt und in diesem Augenblick, durch Mein williges
gehorsames und demütiges Werkzeug und Tochter Anne, die ganz in Meinem Willen liegt
und nur die Worte wiederholt, die aus Mir kommen.

Geliebte kleine Schar, geliebte Gefolgschaft und geliebte Pilger und Gläubige von nah und
fern.  Heute, am Gaudete-Sonntag gebe Ich euch ganz besondere und wichtige Weisungen
die das Kommen eures Erlösers kundtun werden.

Meine geliebten Vaterkinder, seid wachsam, denn die Zeit ist gekommen, in der Ich
euch aufklären werde. Meine Vorbereitungszeit wird in dieser Epoche einen
gewaltigen Umbruch in Meiner Kirche erleben. Die Modernistik wird nicht mehr
von Dauer sein. Es werden Parallelen ablaufen, die kaum noch zu überbieten sind.
Die Menschen werden aufwachen, da Ich in ihre Herzen einen Strom der wahren
Erkenntnis senden werde.

Einige Menschen werden nicht verstehen können, dass sie plötzlich geführt und gelenkt
werden. Sie wollen zwar ihren eigenen Willen in die Tat umsetzen. Doch der Glaube
hindert sie daran.

Alles wird sehr schnell gehen. Ich habe euch prophezeit, Meine Geliebten, dass Mein
Eingriff gewaltig sein wird. Mein Sohn Jesus Christus hat während Seines Lebens
und Seinen Predigten vor Tausenden von Seinen Anhängern in Gleichnissen
gesprochen.

Nun, Meine Geliebten, auch heute werde Ich, der Himmlische Vater, viele Zeichen als
Symbole erscheinen lassen, damit die Menschen aus ihrem Tiefschlaf erwachen sollen. Sie
können nicht weiter so leben wie bisher, denn die Welt und auch die Kirche liegt in einem
völligen Chaos. Die vielen Gläubigen sind auf der Suche nach der Wahrheit. Doch sie
finden nirgendwo Hilfe, die sie suchen. Von dieser Obrigkeit werden sie in der falschen
Richtung aufgeklärt, nämlich in der Verwirrnis.

Es ist nun so weit gekommen, dass der Satanismus Fuß gefasst hat. Natürlich geht
Satan immer einen Schritt weiter. Nach dem Kindesmissbrauch folgt unweigerlich
die noch weitere schwere Sünde der Opferung der kleinen Kinder auf dem
Mahltisch Satans.

Meine geliebten Kinder, nun erkennt ihr, dass der Böse seinen letzten Triumph
ausspielt und seinen Sieg erringen will. Er ist einen Schritt zu weit gegangen. Ich,
der Himmlische Vater, habe ihm die letzte Chance gegeben, die Menschen
verführen zu können.
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Nun ist die Zeit gekommen, in der Ich die Gerechten von den Sendlingen Satans
abtrennen werde.

Meine geliebten Kinder, kommt auf Meine Seite und entscheidet euch für die Liebe eures
Himmlischen Vaters, denn Ich möchte euch alle retten. Ich halte Ausschau nach jeder
Seele und verlange nach den geöffneten Herzen. Ich möchte eine Flut der Erkenntnis in
die Herzen hineinströmen lassen.

Entscheidet euch für den wahren Weg, den Weg des einzigen und wahren Glaubens,
dem Glauben der Liebe.

Dieser Glaube ist kein Glaube des Hasses oder des Mordes. Dieser Glaube führt euch in die
Nächstenliebe.“ Liebet eure Feinde und tut Gutes denen, die euch hassen.“ Ihr werdet das
ewige Reich dafür erben, nämlich das Himmelreich. „Kommt alle zu Meinem
Hochzeitsmahl, denn ihr sollt an Meinem Tisch das Mahl der ewigen Freude erleben.“

Meine geliebten Vaterkinder, heute feiert ihr den Freudensonntag, den dritten
Adventssonntag. Jubelt und freut euch an diesem Tag, denn der Herr ist nahe. In
diesen Jubel dürft ihr euch heute begeben, denn Ich möchte euch zur Stärkung
einen Freudentag bescheren. Ihr habt so viel erleiden müssen, Meine Geliebten,
dass Ich, als Himmlischer Vater, euch diese Freude schenken möchte. Welcher
Vater ist nicht erfreut, wenn Er Seine Kinder beschenken darf? Ich liebe euch, Meine
geliebten Kinder, lasst Mich teilhaben an eurer Freude.

Und nun zu euren Sorgen, denn das sind auch Meine Sorgen. Meine geliebte Prophetin,
die willig Meine Botschaften in der Welt verbreitet, weil sie alle Verfolgungen auf sich
nehmen will. Sie ist bereit, alle Irrtümer, die in der heutigen modernistischen Kirche
geschehen, aufzudecken. Das heißt nicht, dass sie selbst diese Irrtümer ans Tageslicht
bringt sondern sie gibt sich für die Wahrheit hin und stellt sich den gesamten
Missbräuchen entgegen. Sie klagt nicht darüber, dass ihr Sühneleiden nun wieder
aufbricht, sondern erträgt es willig.

Meine Geliebten, Ich benötige mehr Sühneseelen, denn die Sakrilegien der Priester
sind ein Fass ohne Boden.

Wie ihr alle wisst, Meine Geliebten, nimmt die Homosexualität und der
Kindesmissbrauch zu und das ganz besonders in den obersten Reihen dieser
Kirche. Wie viel Leid hat diese schwere Sünde eurer liebsten und reinsten
Himmlischen Mutter gebracht? Diese Mutter fleht um Gnade an Meinem Thron für
diese Vergehen der Priester. Sie fleht euch an, Meine geliebten Priestersöhne, kehrt
endlich um. Könnt ihr diese Flehrufe weiter ertragen? Sie umgibt euch mit all ihrer
mütterlichen Liebe. Könnt ihr da noch widerstehen?

Ich bitte euch alle dringlich räumt endlich die Mahltische aus den Kirchen hinweg
und stellt die Opfertische wieder auf. Feiert das Opfermahl, wie es schon immer in
der Tradition war. Dann erst kann Mein Sohn die vollen Gnaden über euch
ausschütten. Ich warte auf eure bereiten Herzen, Meine geliebten Priestersöhne.
Ich möchte bei euch sein, damit ihr euch eurer einmaligen Berufung bewusst
werdet.
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Das Priestertum ist kein Beruf, wie jeder andere, sondern eine Berufung. Werdet
zu heiligmäßigen Priestern, denn Ich habe euch auserwählt, ihr seid Meine
Auserwählten. Mit euch will Ich die Neue Kirche aufbauen, da man sie bis zur
Unkenntlichkeit zerstört hat.

Ohne Gebet ist nichts möglich. Wenn ihr meint, eure eigene Macht und Stärke
einsetzen zu können, so wird es euch nur kurze Zeit gelingen. Die Ausdauer, die
Geduld und auch die Langmut sind nur zu erreichen, wenn man sich ganz dem
Willen des Himmels hingibt und den eigenen Willen und die Wünsche zurückstellt.
Meine Geliebten, Ich werde euch den inneren Frieden vermitteln, wenn ihr in
Meinen Spuren geht und wandelt.

Ihr sollt die inneren Werte eures wahren Glaubens zu schätzen wissen. Es ist nicht immer
leicht, die vielen Verfolgungen zu ertragen. Das könnt ihr nur um des Himmels willen. Ich
gebe euch die Erkenntnisse des Heiligen Geistes. Er wird in euren Herzen wohnen und
niemand kann euch beeinflussen, wenn ihr sicher auf den wahren Wegen wandelt.

Man wird euch verfolgen, auch aus den eigenen Reihen. Doch tapfer werdet ihr euer
Kreuz auf euch nehmen und es geduldig tragen. „Wer sein Kreuz nicht auf seine
Schultern nimmt, ist Meiner nicht wert.“ So sagt Mein Sohn Jesus Christus.

Der Heilige Johannes war der Rufer in der Wüste der damaligen Zeit. Meine
Geliebten, nun ist es Meine von Mir ernannte Prophetin, die in dieser schwierigsten
Zeit Meine Worte der Umkehr in die Weltenströme hinein gibt.

Achtet auf Meine Worte, denn alles liegt im Göttlichen Willen. Verbindet euer tägliches
Leben immer mit der Übernatur. Das wird euch aufwärts ziehen und ihr werdet die nötige
Kraft bekommen.

Ich habe euch nicht das Paradies auf Erden versprochen. Die Erdenzeit ist eine
Vorbereitung auf das Ewige Leben. Dort im Himmel werden euch die ewigen
Freuden zuteil werden. Richtet euer Augenmerk auf die ewigen Freuden und nicht
auf das Irdische, denn das ist vergänglich.

Meine Geliebten, leider werden viele Gläubige nicht auf eure Stimme hören. Dann
bleibt in der Wahrheit und stellt euch dem heutigen Kampf der Glaubenslosigkeit.
Ihr werdet gewinnen mit dem Rosenkranz in der Hand und der Liebe in euren
Herzen.

Ich wünsche, dass man Meine Stimme der Mehrheit gibt. Meine Stimme ist in der
politischen Partei der Afd. Ich habe sie auserwählt, denn sie wird mit den Waffen
des Glaubens kämpfen. Ich werde sie leiten und führen und sie werden die wahren
Erkenntnisse bekommen. Der Heilige Geist wird aus ihnen reden. Nicht sie werden
reden, sondern der Heilige Geist. Ihr werdet es spüren, Meine Geliebten und ihr
werdet es kaum fassen können.

Der Teufel wird nicht weiter die Gesetze der bisherigen Regierung beeinflussen können,
denn die Personen Meiner vorbestimmten Partei werden die Wahrheit künden. Ich gebe
ihnen die Erkenntnisse, alles aufzudecken und in die Tat umsetzen zu können.
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Manchmal geht es auf Schlangenwegen. Doch das Ergebnis wird staunenswert sein.
Es kommt auf das Durchhaltevermögen an.

Die bisherige Regierung will das Töten der kleinen Kinder im Mutterleib
gesetzmäßig legalisieren. Das ist Mord und ein Verbrechen an hilflosen kleinen
Babys. Jedes Vergehen muss strafrechtlich verfolgt werden. Die Tatbestände
sprechen für sich. Seid nicht ängstlich sondern gläubig. Dann werde Ich Mich in
euch verwirklichen. Mein Wunsch und Mein Wille werden in euch lebendig und ihr
werdet  zu Meinen Zeugen.

In der vergangen Nacht habe Ich euch ein Zeichen am Firmament gezeigt so dass die Sichel
des Mondes auf dem Rücken lag und zudem war der Stern von Bethlehem zu sehen. Er
soll  euch den Weg des Glaubens weisen. Er geht euch voran und zeigt auf die Geburt des
Erlösers Jesus Christus hin.

Wie sieht es nun mit der Bruderschaft der Piusbrüder aus? Gehen sie in Meinen Spuren?
Meine Geliebten, Ich habe zur rechten Zeit diesen neuen Generaloberen auf seine Aufgabe
vorbereitet die Bruderschaft im Sinne des Gründers  Marcel Lefebvre zu führen. Er hat
sich Mir anvertraut. Ich habe ihm die Erkenntnisse vermittelt, die er benötigt, um die
Bruderschaft in der Wahrheit und Liebe sicher zu führen.

Diese Bruderschaft benötige Ich für den Fortbestand der Wahren und Heiligen
Katholischen Kirche. Sie wird Meine Schritte mutig mitgehen und sich Meinen
Weisungen nicht entgegenstellen. Es hat zwischenzeitlich eine Spaltung gegeben,
denn nicht alle sind gewillt, die Wahre Heilige Opfermesse nach Pius V. nach 1570
zu feiern.

Einige tendieren zur Petrusbruderschaft die teilweise dem Modernismus
entspricht. Sie erfüllen nicht ganz und gar Meinen Willen, sondern nur teilweise.
Sie haben sich entschieden, denn dieser neue Generalobere hat sie vor die
Alternative gestellt. Nun kann die Bruderschaft mit dem neuen Generaloberen in
der Festigkeit wachsen.

Wie sieht es mit eurer Diözese in Hildesheim aus? Wird dieser neu ernannte Bischof
Meinen Wünschen entsprechen? Auch ihn habe Ich erwählt, denn auch er wird ein
neuer Rufer in der Wüste dieser Zeit werden. Die Verfolgung wird eintreten. Doch
Ich allein werde ihn in seinen Erkenntnissen bestärken. Er wird sich Meinem
Willen unterwerfen, denn Ich habe ihm besondere Gnaden zuteil werden lassen. In
seiner Diözese wird sich in Zukunft viel ereignen. Meine Kinder, betet für ihn, damit
er beständig in seinen Anforderungen bleibt. Ich werde ihn bestärken, Meine
Geliebten. Bleibt im Gebet und lasst nicht nach in der Sühne denn alle Sakrilegien
die bisher in dieser Diözese geschahen müssen gesühnt werden.

Ich will Meine Vaterkinder in Meine Wünsche einführen, damit sie vorbereitet
werden auf Mein Kommen in aller Macht und Herrlichkeit. Die Menschen werden
vor Ehrfurcht und Dankbarkeit niederfallen, Meine geliebten Kinder, denn bald
werden Wunder geschehen, die man nicht erklären kann. Das Chaos der Welt wird
ein Ende finden.
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Meine geliebten Kinder, ihr steht vor einem dritten Weltkrieg. Alle Mächte haben
ihre Vorbereitungen zu ihrem Vorhaben  getroffen. Wollt ihr warten, bis dieser
ausbricht. Ich habe euch prophezeit, es ist 5 Minuten vor zwölf Uhr.

Glaubt Mir, Meine Kinder, es ist ernst. Wartet nicht ab, bis etwas geschieht, sondern
nehmt den Rosenkranz, eure einzige wirkungsvolle Waffe zur Hand. Dann wird das
Unmögliche möglich werden denn noch immer hat eure liebste Mutter den Sieg
über Satan errungen.

Bleibt vereint und seid eines Sinnes. Weicht keinen Schritt von der Wahrheit ab. Ihr
bekommt die Erkenntnisse, denn der Himmel wird euch lenken. Ihr werdet es spüren.
Haltet durch bis zum Ende und werdet nicht schwach in euren Bestrebungen.

Der Böse wird versuchen, euch mit seiner List zu umgarnen. Seid wachsam, Ich
warne euch vor seiner undurchschaubaren List. Er kann euch in jedem Menschen,
der nicht genau nach Meinen Weisungen sich ausrichtet, wirken. Ihr werdet es
nicht gleich feststellen. Darum prüft alles und erst dann handelt in Meinem Sinne
und der Wahrheit.

Nehmt das Bußsakrament wahr. Es ist euch geschenkt, besonders in dieser
Vorweihnachtszeit. Es kann euch die Erleuchtung bringen. Bleibt in der Demut, denn der
Böse liebt den Stolz und versucht euch zur verführen. Bleibt gelassen und ruhig. Haltet
die Anbetung, denn sie erleuchtet euren Geist. Die Unruhe soll nicht in euren Herzen den
Vorrang haben.

Noch eine Woche der Besinnung, dann feiert ihr das große Fest der Geburt Meines Sohnes,
das Weihnachtsfest. Freut euch auf dieses Fest der Liebe, denn die Gnaden warten auf
euch. Holt auch die Gnaden dieses Freudentages in euer Herz. Es soll überströmen von
dem Jubel dieses heutigen Tages.

Ich segne euch mit allen Engeln und Heiligen, mit eurer liebsten Mutter und Königin vom
Sieg in der Dreieinigkeit im Namen des Vaters des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Seid allzeit bereit, denn die Zeit ist gekommen. Glaubt nicht den
falschen Propheten, die euch vom wahren Weg abbringen wollen. Ihr

seid die Getreuen, die in den wahren Spuren wandeln.


